

Fuente: El Día

Fecha: 01 de Agosto de 2012

Título: Buscan extender a seis meses las licencias por maternidad

Link: <http://www.eldia.com.ar/edis/20120731/buscan-extender-seis-meses-licencias-maternidad-informaciongeneral0.htm>

## **Buscan extender a seis meses las licencias por maternidad**

### **Realizarán mañana una jornada para pedir la sanción de un proyecto que cuenta ya con la aprobación del Senado**

Pese a que nada reemplaza la leche materna y que los pediatras no se cansan de recomendarla como el único alimento de los niños hasta su sexto mes, hoy un 60% de las madres de nuestra provincia comienza a ofrecerle a sus hijos otro tipo de comidas ya al cuarto mes de vida. Y el hecho de que deban reintegrarse a sus trabajos a pocas semanas de dar a luz parece tener mucho que ver.

Frente a esta realidad, un grupo de senadores y profesionales de la salud planteará mañana un debate en la Legislatura provincial para generar mayor consciencia sobre la importancia de extender la licencias por maternidad. De esta forma se espera conseguir que la Cámara de Diputados sancione un proyecto que cuenta ya con la aprobación del Senado.

La iniciativa, aprobada por los senadores a fin del año pasado, propone modificar la ley que rige a la administración pública bonaerense a fin de extender de 90 a 180 días la licencia por maternidad con goce íntegro de haberes para el personal femenino, y llevar de dos a veinte días las licencias por paternidad.

La jornada apunta a establecer además la obligatoriedad de guarderías con lactarios en los organismos públicos de la Provincia

Con el propósito de que Diputados apruebe también el proyecto para convertirlo en ley, el bloque de senadores del GEN-FAP realizará mañana a las 14 en la Legislatura Provincial una jornada debate "Por una maternidad digna y saludable". En ella disertarán prestigiosos referentes del tema como el director del Banco de Leche del Hospital San Martín, el doctor. Gustavo Sager; la representante a nivel local de la Red Latinoamericana para la Humanización del Parto, la doctora Silvia Schmidt; y el doctor Salvador García, de la Organización Mundial de la Salud (OMS).

Durante el encuentro, los legisladores Ricardo Vázquez, autor de la iniciativa, y Margarita Stolbizer presentarán además una batería de proyectos orientados a garantizar un post natal

más saludable para toda la familia. Entre ellos, uno que apunta a establecer la obligatoriedad de guarderías con lactarios en los organismos públicos de la provincia de Buenos Aires.

Pero dado que en este aspecto la Legislatura provincial sólo tiene facultad para modificar las condiciones de los trabajadores del sector público bonaerense, el acontecimiento de mañana será aprovechado para presentar un proyecto a nivel nacional que alcance también a madres y padres que se desempeñan en el sector privado. Así lo adelantaron voceros del Bloque, quienes aseguraron que esa iniciativa sería llevada formalmente al Congreso por la diputada nacional Margarita Stolbizer.

Las iniciativas se basan en todos los casos en lo mismo: las múltiples evidencias científicas que demuestran la importancia que tiene sobre la salud de los niños la lactancia materna exclusiva durante sus primeros seis meses de vida y el hecho de que un gran número de mujeres que vuelven a sus trabajos luego de dar a luz no puedan sostenerla por la falta de tiempo o de instalaciones adecuadas para amamantar o extraerse leche para sus hijos.

En este contexto, la Organización Mundial de la Salud recomienda que todas las mujeres tengan derecho a una baja maternal de 16 semanas como mínimo, para que puedan descansar y amamantar.